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México, D.F. (Notimex).- La Secretaría de Finan-
zas del Gobierno del Distrito Federal anunció la 
ampliación del plazo hasta el 30 de abril para 
que los dueños de automóviles paguen el re-
frendo y puedan beneficiarse con el subsidio 

de la tenencia. 

 

El titular de la dependencia local, Armando López Cárdenas, 
dio a conocer que esa medida se debe a las afectaciones 
que sufrió la página de Internet de esa secretaría a causa de 
un supuesto ataque cibernético, lo que, dijo, ya fue denun-
ciado ante la procuraduría capitalina. 
Consideró que los problemas para accesar a la página 
electrónica se originaron de manera intencional, pues millo-
nes de personas ingresaron al portal para realizar trámites 
falsos. 
En conferencia de prensa, descartó que estos millones de 
accesos hayan sido por parte de contribuyentes que busca-
ban realizar el trámite para el pago de refrendo o cualquier 
otro, pues reiteró que las solicitudes eran falsas. 

Como parte de la ampliación del plazo, anunció que se pu-
sieron a disposición de la ciudadanía 100 operadores adicio-
nales a los 60 que ya existían para proporcionar la línea de 
captura y poder realizar este pago. 
López Cárdenas detalló que al 17 de marzo 926 mil dueños 
de vehículos han hecho el pago, lo que representa el 27 por 
ciento más de los que en 2011 habían realizado el trámite 
del pago de la tenencia, que fue de 727 mil. 
Explicó que del universo de dos millones 200 mil vehículos 
con los que cuenta el padrón en la capital del país, casi el 10 
por ciento tendrán derecho a ser beneficiados con el subsi-
dio a la tenencia. 
Por su parte, el tesorero del Gobierno del Distrito Federal, 
Emilio Barriga Delgado, informó que al 27 de marzo se hab-
ían recaudado 850 millones de pesos, de los dos mil millo-
nes que se comprometió a recaudar por este concepto. 
Ante las fallas que ha registrado su página de Internet, la 
Secretaria de Finanzas puso a disposición los teléfonos 51-
34-26-00, 55-88-33-88, 57-09-12-86 y 55-88-41-23, donde 
se podrán obtener líneas de captura para pagar otros im-
puestos como el predial. 
Asimismo se podrán hacer otros trámites vehiculares entre 
los que se encuentran pagos de tenencias atrasadas, y de la 
tarjeta de circulación con chip. 

Por Edgar Aarón Pen 
 
Texcoco. Méx- Se vuelcan 
todas las corporaciones polic-
íacas para dar Seguridad al 
turismo extranjero y nacional 
que acude con el ánimo de 
divertirse en la internacional 
“Feria del Caballo 2012”. 
La seguridad se triplicó a raíz 
de que haría presencia en el 
lugar la delincuencia organiza-

da, particularmente “La Fami-
lia Michoacana” ya que así lo 
manifestaron a través de nar-
co mensajes que colocaron 
sobre los cuerpos de tres per-
sonas ejecutadas. 
El Diputado Federal, Manuel 
Cadena Morales, como buen 
texcocano, solicitó a las auto-
ridades estatales y policía fe-
deral se hicieran cargo de sal-
vaguardar la seguridad de 

personas que acuden a este 
espectacular evento, quienes 
en el afán de divertirse no per-
ciben los probables riesgos 
que pudieran enfrentar ya que 
visitan el lugar sabedores de 
que regularmente no se han 
dado eventos que lamentar en 
la tan conocida feria de las 
ferias.  
Es de gran importancia desta-
car que la labor de los cuer-
pos policiacos han dado fruto, 
gracias al aseguramiento de 
dos delincuentes involucrados 
en los homicidios comentados 
anteriormente quienes resulta-
ron conformar parte  de la or-
ganización delictiva de “Los 
Zetas” y con esto al parecer, 
se frenaron los homicidios, el 
Diputado Manuel Cadena Mo-
rales, dejó entrever que no se 
puede llevar a cabo esta feria 
por la intervención de la delin-
cuencia organizada ya que 
este hecho se convertiría en 
un lamentable atentado contra 
el prehispánico municipio de 
Texcoco. 

 

 "Los políticos y los pañales se han 

de cambiar a menudo … 
 

  y por los mismos motivos" . 

Por Ismael Euroza 
 
Toluca, Méx.- Inamovible en 
sus posiciones la titular de Fe-
menicidios  Liliana Guadalupe 
Rosillos Herrera, así como el 
coordinador de ese grupo Rafa-
el Chavero, por lo que el Esta-

do de México está catalogado 
como una de las entidades don-
de el índice de femenicidios  es 
más alto que en toda la Re-
pública Mexicana. 
El Procurador General de Justi-
cia del Estado de México , Al-
fredo Castillo Cervantes, debe 
manipular con destreza el aje-
drez de la Procuraduría a su 
cargo ya que, en el tiempo que 
lleva como titular de esa depen-
dencia, muy pocos han sido sus 
aciertos, todo por brindarles 

protección a sus amigos sin 
tomar en cuenta que  sus deci-
siones se deben  manejar con 
el cerebro y no con el corazón, 
por que debe tener  en cuenta 
que su compromiso es con la 
ciudadanía quien esta habida 
de justicia y no de observar 
cómo se cubren entre amigos y 
compadres desprestigiando el 
proyecto de seguridad y hones-
tidad publica del Gobernador 
del Estado de México Eruviel 
Ávila Villegas. 
Parece que al procurador  ya le 
cayó el veinte en ciudad Ne-
zahualcóyotl, ya que ha iniciado 
cambios  dentro de los mandos, 
como por ejemplo el de Víctor 
Manuel Arista Arellano, conoci-
do como el “Chiquilín” quien 
tenía destinada  gente de su 
confianza  para cometer toda 
clase de arbitrariedades ya que 
se daban el lujo de fabricar de-
lincuentes  además de tener un 
perfecto control sobre  las ca-
sas de cita a quienes tenía a 
renta, lonchatas, y antros dis-
frazados  de cabarets. 
El cambio del que hablamos es 
relevante ya que el famoso 
“chiquilin” fue remplazado por  
Álvaro Aguilar Barrios quien 
tiene la gran responsabilidad de 
trabajar congruentemente para 
borrar la mala imagen que tiene 
la ciudadanía de la procuradur-
ía mexiquense.  
El coordinador Rafael Chavero 
en su afán  de encubrir la ac-
tuación de Liliana Guadalupe 
Rosillos manifiesta que el 90% 
de crímenes cometidos a muje-
res ya fueron esclarecidos, sin 
embargo, la verdad nos indica 
que han quedado impunes. 

La fiscal Liliana Guadalupe 

Rosillos continúa sin resolver los 

múltiples asesinatos de mujeres 

Por Javier Pulido Rojas 
 
México, D.F.- En menos de 30 
días la Policía Judicial capitali-

na esclareció el crimen cometi-
do contra del catedrático Javier 
Uribe Patiño, de 66 años de 
edad y logró asegurar a los 
presuntos criminales quienes 
se dedican al robo de cuenta-

habientes que operan en dife-
rentes puntos de la ciudad, 
quienes están siendo investiga-
dos sobre otros homicidios co-

metidos contra de los cuenta-
habientes que se resisten a 
entregar el dinero que retiran 
de las instituciones bancarias. 
El Catedrático de la Universi-
dad Autónoma Metropolitana, 

salió de la institución bancaria 
Bancomer que se encuentra en 
la colonia Guadalupe del Moral 
perteneciente a la delegación 
Iztapalapa tras retirar 25 mil 
pesos. 
Uribe Patiño, abordó su auto 
Nissan con placas LPV-56-70 y 
al llegar a la calle Sur 21 y 8 
colonia Reyes de Reforma de la 
mencionada delegación, fue 
interceptado por cuatro delin-
cuentes quienes le exigieron el 
dinero que había retirado, éste 
se opuso y lo balearon lleván-
dose el dinero. 
Este crimen conmovió a los 
estudiantes de los diferentes 
planteles educativos no solo a 
los de la delegación Iztapalapa, 
sino que a todos los que se 
encuentran en la capital del 
país, así como del Estado de 
México. 
Esto provocó que la Policía 
Judicial del Distrito Federal, se 
avocara a todas las líneas de 
investigación por lo que fueron 
detenidos los presuntos crimi-
nales que responden a los 
nombres de Juan Carlos Rome-
ro Juárez, Oscar Flores Igle-
sias, Alejandro Bonito Flores y 
David Marques Portillo, quienes 
ya se encuentran confesos.  

 

Los inadaptados jóvenes homicidas del catedrático. 

Alfredo Castillo Cervantes, 

opaca la imagen de la Procu-

raduría mexiquense al soste-

ner  a Rosillos Cervantes.   



Diputados de la Comisión de Seguridad 

Social cuestionaron al director del ISSS-

TE, Sergio Hidalgo Monroy Portillo, sobre 

el desabasto de medicamentos en esa 

institución, así como la falta de calidad 

en la atención médica, retrasos en cirug-

ías de emergencia y descuentos a los 

derechohabientes. 

Durante la comparecencia del funciona-

rio, ante la Comisión presidida por la 

diputada Martha Angélica Bernardino 

Rojas, resaltaron la importancia de que el 

Instituto garantice el 100 por ciento de 

cobertura por lo que consideraron nece-

sario que se realicen cambios de fondo. 

La diputada Janet Graciela González Tos-

tado (PRI) aseveró que debe haber un 

compromiso por parte del director gene-

ral para la atención del problema, ya que 

hay casos que tardan hasta 45 días para 

llegar a la farmacia. “Siempre dicen que 

se solucionó el problema y no volverá a 

ocurrir”. 

Respecto al costo que tienen las pensio-

nes para esta institución, dijo que es 

responsabilidad del Ejecutivo informar 

sobre los impactos presupuestales del 

ISSSTE que puedan poner en riesgo la 

viabilidad financiera del país. 

La diputada María de Jesús Aguirre Mal-

donado (PRI) mostró su interés respecto 

de cómo se han destinado las aportacio-

nes extraordinarias que el Instituto reci-

bió, por ocho mil millones de pesos, tras 

las reformas a la Ley del ISSSTE en 2007. 

Mencionó que las “citas para realizarse 

estudios médicos tardan meses y la pro-

gramación de operaciones esperan casi 

un año”. 

El diputado Francisco Alejandro Moreno 

Merino (PRI) manifestó que faltó informa-

ción sobre puerperio de bajo riesgo, 

consultas prenatales, oportunidad quirúr-

gica, mortalidad infantil, “espero le dé la 

oportunidad a México de tener la van-

guardia médica y administrativa que 

requiere la seguridad social”. 

La diputada Ana Elia Paredes Arciga 

(PAN) mencionó que los institutos de 

seguridad social son insustituibles en el 

sistema de salud, ya que atienden a más 

de la mitad de la población total del país, 

por lo que explicó que la discusión de su 

presupuesto debe tener el objetivo de 

otorgar y garantizar los beneficios de la 

seguridad social. 

Enfatizó que el ISSSTE es el pilar más 

sólido del país, aunque para esto, agregó, 

es indispensable que su conducción sea 

con transparencia. 

Consideró que la aplicación del gasto 

debe tener énfasis en la ampliación de la 

cobertura, ya que el cien por ciento de la 

población debe tener acceso a los servi-

cios de salud. 

Por su parte, la diputada Velia Idalia 

Aguilar Armendáriz (PAN) manifestó su 

preocupación por la inversión en las 

enfermedades de obesidad y cáncer de 

mama, porque en México cada año se 

registran cuatro mil 600 decesos por ésta 

última y sólo el 7 por ciento de las muje-

res en riesgo de desarrollar la enferme-

dad tiene acceso a estudios especializa-

dos. 

Por su parte, el diputado José Gerardo De 

los Cobos Silva (PAN) expresó que la 

influenza sigue siendo un problema que 

no se ha podido controlar de manera 

eficiente “¿Cuál es el monitoreo que 

hacen de esta enfermedad? ¿Qué medi-

das están adoptando para minimizarlo?”. 

En su turno, el diputado Israel Madrigal 

Ceja (PRD) indicó que los bajos salarios 

y la falta de empleo está provocando 

daños en los sistemas de salud del país, 

además que la capitalización en cuentas 

individuales del ahorro para el retiro no 

garantiza su cuantía. 

“El futuro de los derechos sociales no es 

alabador mientras no se produzcan cam-

bios de fondo que permitan mejorar las 

prestaciones de los trabajadores. No hay 

beneficio con la nueva ley, ya que no se 

compensa la falta de insumos necesa-

rios” 

Asimismo, solicitó que la dirección gene-

ral del ISSSTE informe sobre los progra-

mas de salud que se pueden mejorar a 

favor de los trabajadores del Estado. 

El diputado Víctor Manuel Castro Cosío 

(PRD) mostró su disposición a trabajar y 

contribuir para que el ISSSTE mejore y 

“transitar a una atención de calidez con la 

que todos los ciudadanos merecen”. 
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Nezahualcóyotl, Méx.- En sesión 
abierta al público celebrada en la 
plaza “Unión de Fuerzas”, los 
integrantes del primer Cabildo 
Infantil de Nezahualcóyotl se 
pronunciaron en forma unánime 
por el respeto y derecho a una 
vida sin violencia de todos los 
menores que habitan este muni-
cipio. 
Un total de 24 alumnos de edu-
cación primaria -cuyas edades 
oscilan entre 9 y 12 años de 
edad- fueron seleccionados pre-
viamente por sus excelentes cali-
ficaciones para participar en este 
ejercicio cívico, realizando funcio-
nes de presidente municipal, 
síndicos, regidores y secretario 
del Ayuntamiento por un día. 
Esto, con el propósito de fomen-
tar la cultura y participación acti-

va de niñas y niños nezahualco-
yotlenses, y para contrarrestar 
conductas de violencia física y 
emocional que ocurren en algu-
nas escuelas, mejor conocidas 
como Bullying. 
Encabezados por el „presidente 
municipal‟, Daniel Eumaña Garc-
ía, de 9 años de edad y estudian-
te de cuarto grado en la escuela 
primaria “Amado Nervo”, los ni-
ños ediles coincidieron en alertar 
que las agresiones físicas, el 
maltrato psicológico, la intimida-
ción y las burlas entre educandos 
pueden causar depresión, bajo 
rendimiento y deserción escolar o 
incluso el suicido. 
Por ello, pidieron mayor capacita-
ción a profesores, fomento a los 
valores desde el hogar, presen-
cia de psicólogos en escuelas, 

sanciones a agresores, cámaras 
de seguridad y mayor divulgación 
sobre el tema entre la ciudadan-
ía. 
“Yo como alumno no quiero vivir 
con miedo, los niños tenemos 
derecho a crecer y vivir con 
amor”, fue el comentario de uno 
de los „regidores‟ durante su in-
tervención. 
En su oportunidad, cada uno de 
los „ediles‟ propuso acciones 
específicas que contribuyan al 
mejoramiento de la educación de 
la niñez de Nezahualcóyotl y 
compartieron la necesidad de 
realizar este tipo de acciones de 
manera periódica. 
Más tarde, ya en sesión ordina-
ria, y como respuesta a la peti-
ción de los ediles honorarios, el 
alcalde José Salinas Navarro 
propuso ante las diversas fuerzas 
políticas que conforman el Cabil-
do local, modificar el artículo 25 
del Bando Municipal, con el obje-
tivo de garantizar el respeto y el 
derecho a una vida sin violencia 
de todos los menores de la locali-
dad. 
Para tal efecto, los integrantes de 
este cuerpo colegiado aprobaron 
por unanimidad anexar la frac-
ción Novena Bis a dicho artículo, 
que a la letra dice: 
Artículo 25.- “Los derechos de 
los menores de edad del muni-
cipio, para garantizarles un 
desarrollo integral familiar y 
social, serán los siguientes”: 
IX Bis.- “A vivir sin agresión 

física y verbal dentro y fuera 
de las instituciones educativas 
de este municipio”. 
En su oportunidad, Salinas Nava-
rro felicitó a los participantes y 
entregó a cada niño un diploma 
por su desempeño en esta activi-
dad, además de comprometerse 

a hacer valer sus propuestas. 
Cabe mencionar que los inte-
grantes del primer Cabildo Infantil 
provienen de planteles públicos 
como “Tepochcalli”, “Isidro Fabe-
la”, “Josué Mirlo”, “Sebastián 
Lerdo de Tejada”, “Educación y 
Patria”, entre otros. 

 

Por Ricardo Felipe Ramírez  
Reyes la Paz, Méx.- Autoridades 
Municipales continúan solapando 
las arbitrariedades que lleva a 
cabo la empresa Grúas Castillo, 
sobre todo, con los propietarios 

de autos que sufrieron un choque 
y que les cobran arrastre aunque 
el vehículo pueda ser conducido 
por su dueño, así mismo les car-
gan el pago de la grúa que según 
ellos permaneció toda la noche 
fuera del Centro de Justicia, cosa 
que no siempre es verdad sin 
embargo como están coludidos 
con las autoridades, los afecta-
dos tienen que apechugar y pa-
gar lo que les pide. 
Las promesas del Alcalde Rolan-
do Castellanos y el responsable 
del departamento de reglamen-
tos  son tomadas como una burla 
para la población,  ya que estos 
servidores públicos prometieron 
retirar la concesión a esta empre-
sa por la numerosa cantidad de 
quejas que se les imputaron.  
La forma de operar de dichas 
grúas, es el de tener sobre su 
plataforma  el vehículo chocado 
o detenido por los policías , y 
posteriormente cobrar precios 
estratosféricos por cada hora 
transcurrida, de igual forma co-
bran miles de pesos  por las ma-
niobras que realizan dentro del 
mismo corralón y el  arrastre, 

finalizando con el pago de piso. 
Cabe señalar, que son varios 
miles de pesos los que tienen 
que desembolsar los propietarios 
de los vehículos para poder libe-

rar sus unidades, de esto están 
consientes el Presidente Munici-
pal Rolando Castellanos y el 
responsable de Reglamentos. 
Otras empresas de corralones, 
también están coludidas con 
Grúas Castillo, unas ostentan la 
razón social de Grúas Tlalpizahu-
atl, otras Grúas Ramírez, y algu-
nas más sin razón social. 
La forma en que se reparten el 
pastel es la siguiente, mil pesos 
para el elemento de la Policía 
Municipal o estatal que presenta 
los vehículos accidentados, mil 
pesos para el agente del Ministe-
rio Público que recibe la presen-
tación, además de sufrir el des-
valijamiento en sus vehículos. 
A pesar de las diferentes denun-
cias que existen, los responsa-
bles en su momento de las agen-
cias ministeriales, continúan con 
los abusos contra los afectados 
mismos que piden a las autorida-
des correspondientes atiendan 
este asunto tan delicado que han 
dejado  crecer desde hace varios 
sexenios.   

Continúa la voracidad de agentes del ministerio público 

y grúas Castillo en perjuicio de conductores 

Nezahualcóyotl, Méx.- José 
Salinas Navarro, Presidente 
Municipal de la localidad, dio el 
banderazo de salida a seis nue-
vos camiones recolectores de 
basura y otros vehículos, los 
cuales se sumarán al parque 
vehicular de las direcciones de 
Servicios Públicos y Desarrollo 
Urbano y Obras Públicas. 
El costo de las unidades fue 
cercano a los 10 millones de 
pesos, se informó al edil duran-

te un evento en la explanada 
“Unión de Fuerzas”, donde es-
tuvo acompañado por integran-
tes del Cabildo, directores de 
área de su administración y 
sociedad civil. 
Cada camión recolector tiene 
una capacidad de ocho tonela-
das y serán asignados a colo-
nias del Sol y Campestre Gua-
dalupana. 
Tras entregar las llaves de tres 
de estos vehículos, el Alcalde 

manifestó que “este esfuerzo lo 
hace el Ayuntamiento para ofre-
cer un mejor servicio a la comu-
nidad, es un paso muy impor-
tante para mejorar la prestación 
de los servicios”. 
Dijo que hasta el último día de 
su gestión, seguirá dando priori-
dad a este importante rubro y 
afirmó que con los nuevos ca-
miones “no hay pretexto para 
una ciudad sucia”. 
En su momento, el director de 
Servicios Públicos, Edgar 
Rodríguez Cisneros, aseguró 
que con la adquisición de los 
nuevos camiones recolectores, 
suman ya un total de 117 unida-
des, las cuales recorren a diario 
todo el municipio, distribuidas 
en 117 rutas. 
A su vez, el director de Desa-
rrollo Urbano y Obras Públicas, 
Víctor Manuel Murrieta Pérez, 
reveló que el parque vehicular 
asignado a su área -ocho auto-
móviles Tsuru y tres pick-up 
Cheyenne- servirá para optimi-
zar la supervisión de obras de 
construcción en la ciudad, así 
como labores de repavimenta-
ción y bacheo, entre otras. 

 

Después de casi dos horas de discusión, y con el 
voto disidente de la comisionada Sigrid Arzt Colun-
ga, el pleno del Instituto Federal de Acceso a la 
Información y Protección de Datos (Ifai) ordenó a la 

Procuraduría General de la República (PGR) dar a 
conocer el número de averiguaciones previas pre-
sentadas contra el titular de la Secretaría de Segu-
ridad Pública federal (SSP), Genaro García Luna. 
La PGR había clasificado la información con el ar-
gumento de que darla conocer puede causar un 
serio perjuicio a las actividades de verificación del 
cumplimiento de las leyes, prevención y persecu-
ción de los delitos e impartición de la justicia. 
Alegó además que la solicitud de información no es 
la vía legal idónea para acceder a las averiguacio-
nes previas. 
La comisionada ponente del recurso, Jacqueline 
Peschard, desmintió lo afirmado por la PGR. Sostu-
vo: la solicitud se encuentra en el marco de la ley. 
Aunado a lo anterior, advirtió que difundir el número 

de averiguaciones previas no implica tener acceso 
al expediente o expedientes de las indagatorias, y 
ponderó el interés público ciudadano de conocer la 
trayectoria de un servidor, por encima de proteger 
el honor a la confidencialidad de García Luna. 
Al asumir un cargo público, el funcionario se expo-
ne al escrutinio de la sociedad y al más alto control 
ciudadano sobre el ejercicio de sus funciones, dijo 
Peschard. 
Es relevante que la ciudadanía conozca, insistió, 
cuántas indagatorias se han abierto en contra de 
quien ocupa el cargo de la seguridad pública nacio-
nal, y que mediante el número de expediente se dé 
seguimiento a las investigaciones. 
Arzt, además de alegar en favor del derecho a pro-
teger la confidencialidad del titular de la SSP, re-
cordó que en 2011 el pleno del Ifai determinó por 
unanimidad confirmar la reserva invocada por la 
PGR respecto a las averiguaciones previas presen-
tadas contra 25 servidores públicos en 2010, todos 
de alto nivel, entre ellos el propio García Luna. Citó 
otras resoluciones parecidas. 
Ahora se trata de modificar el criterio adoptado por 
el pleno, alegó, y se dijo sorprendida por tal situa-
ción. 
Me sorprende que el día de hoy, sólo por el interés 
público y sin que hubiesen cambiado las circuns-
tancias de tiempo, modo y lugar se modifique el 
criterio fijado por el Ifai. 
De igual forma reaccionó María Elena Pérez-Jaén, 
quien finalmente avaló el recurso, pero emitió un 
voto particular por estar en contra de la argumenta-
ción para revocar la clasificación de la PGR. 
Tras manifestarse en favor, el comisionado Ángel 
Trinidad Zaldívar observó: no sé por qué un cambio 
de criterio causa tanta alarma. Aludió al principio de 
máxima publicidad que señala el artículo sexto 
constitucional, en el cual se apunta que en caso de 
duda razonable, se opte por la publicidad. 
Recordó que las excepciones en derecho son via-
bles cuando hay un daño mayor al interés público 
general que al de tener acceso a la información. 
Además, precisó, el acceso a la información favore-
ce un debate público e informado y se evita la co-
rrupción. 

Genaro García Luna en la mira del Ifai por 

 averiguaciones previas en su contra 
Nezahualcóyotl, Méx.- El Director de la Cámara Nacional de 
Comercio, en Ciudad Nezahualcóyotl, José Espinosa Rivera, 
se pronunció en contra de los desmedidos cobros en los reci-
bos de luz que lleva a cabo la Comisión Federal de Electrici-
dad y señalo que existen condiciones para emprender accio-
nes y demandar a la (CFE) una explicación por el  brutal incre-
mento en el cobro de luz, y dependiendo de la respuesta que 
tengan por parte de los responsables que los atienda, harán 
un llamado a la ciudadanía ya que todos en general son objeto 
de estos abusivos cobros. 
Además apunto que es de suma importancia atender este pro-
blema ya que los empresarios se quejan por que el incremento 
que va de un 100, hasta el 2 mil % y lo comprueban con reci-
bos anteriores donde el consumo de energía eléctrica es igual 
al actual sin embargo, el pago es sumamente alto, a lo que 
ellos argumentan que existen irregularidades en sus medido-
res, una de las alternativas que les dan, es que el pago se 
realice en parcialidades lo cual se convierte en paliativo no en 
una verdadera solución. 
Espinosa Rivera citó, “pretendemos elevar la voz como institu-
ción por que tanto empresarios como sociedad, queremos ser 
claros en que se nos cobre tarifas justas y reales por lo que 
buscamos al titular de la comisión en el municipio, y nos en-
contramos con una cerrazón increíble, no ha sido posible que 
nos reciba, así que acudiremos a la ciudad de Toluca para 
entrevistarnos con el titular estatal y plantearle estas anomal-
ías. No tenemos ninguna otra opción en México para conse-
guir energía, estamos sujetos únicamente a su criterio y ello, 
por supuesto se puede convertir en imposición”. 
El titular de la CANACO, explico que se conducirán institucio-
nalmente para llegar a una concertación en buenos términos 
ya que dijo estar abiertos al dialogo, pero de no ser así, esto 
les llevaría a protestar en un acto masivo ya que no se trata de 
dos o tres casos sino de miles, además de que se agregarían 
ciudadanos en general que al igual que ellos se han visto lasti-
mados y  perjudicados en su bolsillo, y que los tendrían infor-
mados de las acciones tomadas independiente de que sean o 
no empresarios. 
Es importante señalar que la Cámara Nacional de Comercio, 
tiene un promedio de 15 mil afiliados en esta localidad quienes 
son atendidos y asesorados por verdaderos profesionales que 
lejos de pretender abusar del desconocimiento  legal en la 
tramitación de apertura de un negocio o pago de impuestos del 
mismo, los conducen a emprender o continuar con su trabajo 
de forma tranquila y segura en relación a la documentación 
requerida por autoridades municipales. 

JOSÉ ESPINOSA RIVERA DIRECTOR DE LA CÁMARA 

NACIONAL DE COMERCIO EN NEZAHUALCÓYOTL 

EXIJE TARIFAS JUSTAS EN RECIBOS DE LUZ 
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Nezaualcóyotl, Méx.- Sergio 
Baldemar Pantiga, segundo 
síndico del Ayuntamiento de 

Nezahualcóyotl, en represen-
tación del Presidente Munici-
pal, José Salinas Navarro en-
cabezó la ceremonia del 206 
aniversario del natalicio de 
Benito Juárez García, en el 
hemiciclo erigido en su honor.   
“La imagen y los postulados 

juaristas no pueden ser osten-
tados o desplegados por na-
die que los quiera exhibir co-

mo exclusivos de un grupo o 
un colectivo político, Juárez 
es un patrimonio común, un 
tesoro que pertenece a todos 
los mexicanos”  
“Son tantas las facetas de 
Juárez, que es difícil estable-
cer cuál de todas es la más 

importante, gran reformista, 
brillante ideólogo, de princi-
pios incorruptibles, son tantos 
los ejemplos que este hombre 
nos legó, que la historia no 
basta para contenerlos todos 
porque es un personaje ex-
cepcional” mencionó el segun-
do síndico. 
En el cruce de las avenidas 
Chimalhuacán y Adolfo López 
Mateos de esta ciudad, frente 
a Francisco Javier Oviedo 
Guerrero, representante del 
secretario de Desarrollo Agro-
pecuario, Heriberto Ortega 
Ramírez, así como el diputado 
local, Gregorio Escamilla 
Godínez, integrantes del Ca-
bildo, directores de área de la 
actual administración y socie-
dad en general. 
De igual forma Baldemar Pan-
tiga apuntó que el espíritu y la 
ideología juarista “son las que 
orientan la conducta de nues-
tro gobernador, Eruviel Ávila 
Villegas, cuando expresa que 
su compromiso con la demo-

cracia se refrenda día con día 
con el trabajo y las acciones 
que buscan beneficiar a todos 
los sectores de la población 
mexiquense”. 
“Este gobierno municipal está 
absolutamente comprometido 
a terminar con la corrupción, 

el encubrimiento y la simula-
ción, el presidente José Sali-
nas Navarro ha señalado una 
y mil veces que todos los fun-
cionarios de su administración 
debemos ser ejemplo de 
honestidad y compromiso con 
el pueblo”, finalizó. 

Nezahualcóyotl, Méx.- Ante 
más de 15 mil niños y jóvenes 
estudiantes de este municipio, 
el Gobernador del Estado de 
México, Eruviel Ávila Villegas, 
entregó estímulos y apoyos 
como parte del programa “10 
Acciones por la Educación” 
Equipamiento para escoltas, 
desayunadores escolares, pu-
pitres para alumnos zurdos, 
computadoras, becas y útiles 

escolares fueron algunos de 
los beneficios que el sector 
educativo de la localidad reci-
bió de manos del mandatario 
mexiquense en el estadio de 
fútbol Neza 86. 
Acompañado del alcalde José 
Salinas Navarro, Ávila Ville-
gas abanderó y tomó protesta 
a los integrantes de la escolta 
de la escuela primaria 
“Antonio Caso”, encabezados 

por su director, Raúl Vera Pa-
tiño.  
En su mensaje, el titular del 
Ejecutivo en la entidad reco-
noció públicamente el “apoyo 

solidario” del edil nezahualco-
yotlense para llevar a cabo la 
entrega de estos insumos a 
las escuelas de la ciudad. 
Antes, Cecilia Hernández 

Hernández, alumna del sexto 
grado del plantel de educa-
ción básica “Ignacio Zarago-
za” fue la encargada de dar la 
bienvenida al Gobernador, a 
nombre de los miles de edu-
candos de esta ciudad. 
Cabe mencionar que los be-
neficiaros de las “10 acciones 
por la Educación“ en Nezahu-
alcóyotl están debidamente 
registrados en los siguientes 
programas estatales:“Sillas 
para Estudiantes Zurdos”; 
“Útiles Escolares”; “Desayuna- 
dor Escolar”; “Estímulo para 
Estudiantes Ciegos”; “Estí-
mulo para Alumnos con Dis-
capacidad Motriz o Múltiple”; 
“Computadoras para Estu-
diantes con Mejores Prome-
dios en Educación Media Su-
perior y Superior” y “Becas en 
el Extranjero”. 

 

GRACIAS A LA CULTURA DE PREVENCION Y 

SIMULACROS REALIZADOS EN VALLE DE CHALCO, NO 

HUBO CASOS QUE LAMENTAR EN EL SISMO PASADO 

Atlacomulco, Méx.- El gober-
nador Eruviel Ávila Villegas 
entregó becas económicas 
para estudiantes con ceguera, 
las cuales consisten en un 
abono bimestral por 600 pe-
sos, hasta acumular tres mil, 
así como computadoras e 
impresoras con sistema braille 
para los Centros de Atención 
Múltiple (CAM) y las Unidades 
de Servicios de Apoyo a la 
Educación Regular (USER). 
        “Vamos a dotar a nues-
tras escuelas de educación 
especial con este tipo de com-
putadoras, para que a aque-
llos pequeñitos que por cir-
cunstancias de la vida, por 
enfermedad, no pueden ver, 
pero eso sí, ven más allá, ven 
con el corazón, no se les limite 
su formación y su vinculación 
con la computación y con las 
nuevas tecnologías”, expresó. 
        Explicó que diversas es-
cuelas de la entidad serán 
equipadas con computadoras 

tiflotécnicas -como se les lla-
ma a los equipos adaptados 
para la discapacidad visual-, 
las cuales se instalarán en los 
CAM de las 18 regiones del 
estado, sistemas en los que 
se invirtieron 5.4 millones de 
pesos. 
        Eruviel Ávila destacó que 
desde hace varias semanas 
adoptó, simbólicamente, a los 
estudiantes que ven con el 
corazón, quienes recibirán 
una beca bimestral, como re-
conocimiento a su esfuerzo 
por estudiar y superar las cir-
cunstancias de salud, además 
de otros apoyos. 
        Al realizar una gira de 
trabajo por este municipio y 
Jilotepec, como parte del pro-
grama 10 Acciones por la 
Educación, en la que convivió 
con más de 20 mil habitantes 
de la zona norte de la entidad, 
refrendó su respaldo a los 
estudiantes ciegos, y en parti-
cular a José Candelario Ruiz 
García, un alumno de secun-
daria beneficiario de este pro-
grama, de quien, dijo, estará 

pendiente de sus estudios 
hasta que se titule en una ca-
rrera técnica o universitaria. 
        “Quiero felicitar a todas 
las mamás, a los papás que le 
echan muchas ganas, que son 
ejemplares, porque no dejan 
solos a sus hijos en este tipo 
de circunstancias, al contrario, 
dan la vida, dan lo mejor”, 
señaló. 
        El programa 10 Acciones 
por la Educación es impulsado 
por el gobierno estatal dentro 
de sus ejes rectores de estado 
progresista y gobierno solida-
rio. 
 En este sentido, cabe 
recordar que el pasado 16 del 
mes en curso, en Metepec, el 
gobernador mexiquense inició 
la entrega de 11 mil computa-
doras portátiles a alumnos de 
educación superior y nivel 
medio superior, además de 
becas para que universitarios 
de excelencia estudien en el 
extranjero, como reconoci-
miento por contar con los me-
jores promedios de aprove-
chamiento escolar. 

BECAS Y EQUIPO DE CÓMPUTO ESPECIAL PARA 

ESTUDIANTES CON CEGUERA EN ATLACOMULCO 

Por Víctor Hernández Susano 
Valle de Chalco Solidaridad, 
Méx.- En días pasados se re-
gistro un fuerte movimiento 
telúrico que preocupo sobre-
manera a los ciudadanos en 
general, sin embargo y a pesar 
de la magnitud del temblor, 
gracias a la cultura de preven-
ción que ha implementado el 
gobierno de Luis Enrique Martí-
nez Ventura; a través de simu-
lacros periódicos y  la señaliza-
ción con la que cuenta el Pala-
cio Municipal,  -la cual tiene un 
par de semanas-, se pudo eva-
cuar los cinco edificios de for-
ma rápida y ordenada. 
Segundos después de que 
comenzara el fuerte temblor se 
escuchó el sistema de alarma 
sísmica que desde hace algu-
nos meses se instaló en la pre-
sidencia, para que se activara 
en un caso como el que se 
vivió, esto sirvió para que alre-
dedor de mil personas entre 
empleados públicos  y pobla-
ción que se encontraba en el 
lugar solicitando algún servicio, 
salieran de manera ordenada y 
se dirigieran a los círculos de 
concentración que se encuen-
tran indicados en la explanada 
municipal. 
Cabe destacar que el sismo, 
dio la pauta para monitorear la 
sensibilidad de la alarma y 
ajustarla adecuadamente para 
detectar de manera pronta un 
acontecimiento de esta natura-
leza, pero sin que se confunda 
con otro tipo de movimiento y 
que se active de manera equi-

vocada. 
También es  importante seña-
lar que hace unos días se puso 
en marcha  la Brigada Perma-
nente de Protección Civil,  
primera en su tipo en todo la 
entidad mexiquense, la cual 
tiene como objetivo la 
organización al interior de las 
depencias públicas de este 
municipio,  para actuar en caso 
de algún siniestro. 
Por indicaciones del ejecutivo 
municipal, Protección Civil 
realizó inspecciones en los 
e d i f i c i o s  p ú b l i c o s  e 
instituciones educativas, sin 
que se presentaran daños de 
c o n s i d e r a c i ó n  a  l a s 
estructuras, más que algunas 
fisuras o cuarteaduras, asi 
como crisis nerviosas y ningun 
lesionado, sin embargo 
continúan con las inspecciones 
a lo largo del territorio 
municipal, con la finalidad de 
auxiliar a la población en caso 
de que lo requiera. 
El alcalde dijo que en caso de 
presentarse otro sismo, es im-
portante conservar la calma, 
dirigirse a lugares seguros pre-
viamente establecidos, alejarse 
de los objetos que puedan ca-
er, deslizarse o quebrarse, salir 
sin apresurarse y de ser posi-
ble cerrar las llaves del gas, así 
como la alimentación de la 
energía eléctrica. 
Los teléfonos de emergencia 
de Valle de Chalco Solidaridad 
son:  Protección Civil y Bom-
beros  59714060, Seguridad 
Pública Municipal 59714319. 

 

GOBIERNO DE NEZAHUALCÓYOTL CONMEMORÓ EL CCVI 

ANIVERSARIO DEL NATALICIO DE BENITO JUÁREZ GARCÍA 

Entrega gobernador Eruviel Ávila estímulos y apoyos en Ne-

zahualcóyotl dentro del programa “10 acciones por la educa-

ción” 

Toluca, Méx.- Nuestros resulta-
dos deben ser la eficacia electo-
ral, y nuestra misión sigue siendo 
servir a la sociedad con gobier-
nos y representantes que pien-
san en grande y son cumplido-
res, afirmó Raúl Domínguez Rex, 
presidente del PRI del Estado de 
México. 
Durante la XCV Sesión Extraordi-
naria del Consejo Político Estatal, 
el dirigente estatal del tricolor 
señaló que a este partido lo defi-
nen el liderazgo, la unidad, el 
trabajo en equipo y la disciplina 
de su militancia, “trabajamos con 
profesionalismo político, tacto, 
oficio y eficacia partidaria, cui-
dando siempre la legalidad en 
sus acciones y cumpliendo en 
tiempo los compromisos de este 
año electoral”. 
Nuestro objetivo –continuó-, es 
conservar la unidad, la lealtad y 
la grandeza de nuestra militancia; 
nuestros medios son garantizar 
orden, certeza y legalidad en 
nuestros procesos internos; aquí 
no hay lugar para personalismos, 
sino para el trabajo en equipo. 
Dijo que al Partido Revoluciona-
rio Institucional no lo distraen “los 
cantos de la sirenas ni el luci-
miento personal; sabemos que 
hay momentos para los dichos y 
tiempo para los hechos”. 
El Consejo Político Estatal auto-
rizó al presidente del PRI mexi-
quense iniciar los trámites y ne-
gociaciones para concertar coali-
ciones electorales con uno o más 
partidos, así como la expedición 
de las convocatorias para el pro-
ceso interno de selección y pos-
tulación de candidatos a diputa-
dos locales y miembros de ayun-

tamientos. 
De igual forma, el máximo órga-
no deliberativo aprobó el acuerdo 
mediante el cual se autoriza in-
corporar a las convocatorias, la 
distribución de candidaturas a 
diputados locales por el principio 
de mayoría relativa y miembros 
de ayuntamientos que serán pos-
tulados por las coaliciones elec-
torales que concrete el PRI con 

otros partidos políticos. 
Cabe destacar que el pleno del 
Consejo Político Estatal también 
aprobó la creación e integración 
de dos comisiones multidiscipli-
narias: la primera para la elabo-
ración de los proyectos de conve-
nio de coalición; y la segunda, 
para elaborar las plataformas 
electorales de las coaliciones 
electorales y del partido.  

EN EL PRI NO HAY LUGAR A PERSONALISMOS 

SOLO TRABAJO EN EQUIPO: DOMÍNGUEZ REX 

Zumpango, Méx.- El Partido 
Revolucionario Institucional del 
Estado de México llevó a cabo 
el segundo Foro Estatal para la 
elaboración de la Plataforma 
Electoral Legislativa 2011-2015 
con el tema “Desarrollo Sus-
tentable”. 
Durante los trabajos del foro, 
Humberto Lepe Lepe, delega-
do general del Comité Ejecuti-
vo Nacional del PRI en el Esta-
do de México, aseguró que 
este instituto político trabaja en 
una plataforma legislativa que 
dé sustento a las demandas de 
la gente, que sirva para dar 
rumbo a la nación. 
Dijo que es indispensable que 
el país cuente con las herra-
mientas necesarias para vivir 
en condiciones más limpias, 
por eso el PRI busca estable-
cer mecanismos que contribu-
yan a ello, de ahí la importan-
cia de reflexionar en este foro 
sobre el tema de Desarrollo 
Sustentable, que no sólo se 
refiere al cuidado del medio 
ambiente, sino a la utilización 
adecuada de los residuos sóli-
dos y su reciclaje. 
Humberto Lepe precisó la ne-
cesidad de que haya una ver-
dadera planificación de desa-
rrollo municipal, para que de 
acuerdo a los nuevos requeri-
mientos sociales, se trabaje en 

las posibilidades para el cuida-
do del medio ambiente y de la 
reutilización de residuos, “se 
requiere que los recursos esta-
blecidos para este tema sean 
utilizados para lo que fueron 
destinados”, expresó. 
Como ponente del Foro, Aaron 
Dyckter Poltolarek habló de 
“Transporte Ecológico y Medio 
Ambiente”, y conminó a los 
mexiquenses a ser punta de 
lanza de esta modalidad de 
transporte a nivel nacional, 
contribuyendo con ello a redu-
cir los contaminantes y elevar 
la calidad de vida de la gente, 
pues “el desarrollo sustentable 
no debe ser una aspiración, 
sino una prioridad nacional”. 
Por su parte, Carlos Rello 
Lara se refirió al tema de 
“Ecotecnologías y Residuos 
Sólidos”, y explicó que la 
basura se ha convertido en 
un problema para la mayoría 
de los gobiernos, pues se 
invierte dinero, transporte y 
fuerza de trabajo, pero no 
se ha visto que esto en lu-
gar de truncar el desarrollo, 
podría ser un gran detonan-
te, ya que si se reutilizan y 
reciclan los residuos sóli-
dos, se generaría riqueza y 
empleos, lo cual ayudaría a 
alcanzar una vida mejor pa-
ra todos. 

Trabajamos en una plataforma 

electoral que sirva para dar rumbo 

al país: Humberto Lepe Lepe 

Av. Gustavo Baz Nº 79, Col. Benito 

Juárez, Cd. Nezahualcóyotl, Méx. 

www.coaliciondeabogados.jimdo.com 

Tel. 5112 9406 

 

*Los alumnos en esta condi-

ción recibirán un apoyo por 

tres mil pesos y un equipo 

con sistema braille para que 

puedan continuar sus estu-

dios 

*“Para que a aquellos pe-

queñitos que no pueden ver, 

pero eso sí, ven más allá, 

ven con el corazón, no se les 

limite su formación y su vin-

culación con la computa-

ción y con las nuevas tecno-

logías”, dijo el gobernador 
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